



奉仕しよう
 みんなの人生を豊かにするために
 SERVE TO CHANGE LIVES
 国際ロータリー会長
 シェカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

Rotary International

週報



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
 東京国分寺ロータリークラブ

「地域への奉仕、継続の奉仕」

2021~2022 年度 会長 鳥居 尚之

Vol.56 No.25 令和 4 年 6 月 28 日

第2627回

最終例会報告

— 6 月 28 日 —

会場：パレスホテル立川

本日の司会

小林SAA委員長

開会宣言・点鐘

鳥居 会長

ロータリーソング

『奉仕の理想』

お客様紹介

鳥居 会長

- 清瀬 茉莉様(青少年交換派遣候補生)
- 清瀬 聡士様(青少年交換派遣候補生 ご家族)
- 清瀬 和代様(青少年交換派遣候補生 ご家族)
- 中村 卓也様(中村会員 ご主人様)
- 古川 真実様(古川教会員 令夫人)

会長の時間

鳥居 会長

2021-22年度最後の会長の時間を頂戴します。年度が始まるにあたって、親会員である飯沼克美パスト会長や、私を3年目で会場監督委員長に抜擢くださり、多くの体験をさせていただいた高橋正典パスト会長はじめ、多くのパスト会長の方へ助言を乞い、年度開始前に、会長の時間で話す内容をほぼ1年分準備していました。



残念ながら、その内容を全部話すことが出来ずに本日を迎えることとなってしまいました。新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言等で例会が15回中止となってしまったことは、誠に残念でした。不規則な開催の中、本日も含め、いつも例会や親睦事業の準備、運営に尽力いただいた、小林晶委員長、奈須智彦委員長はじめ、クラブ管理運営委員会の皆様には大変お世話になりました。

そのような中でも、第4回東京国分寺RCカップ少

年・少女サッカー大会、第7回ニコニコアート展が開催できました。短期集中型の1年ともいえる年度と自画自賛したいと思います。また、コロナ禍で、状況が大変流動的な中、当クラブから推薦した清瀬茉莉さんが、交換派遣生へ応募し、見事に候補生として合格した事も嬉しい事でした。この3つの事業では、奉仕プロジェクト委員会が中心となり活躍頂きました清水裕二委員長はじめ、奉仕プロジェクトメンバーには、感謝・感謝です。

サッカー大会では、ピンクジャンパーを着たメンバーを通称「ピンクオジサン」と、お子さんたちに浸透出来た事が大きな成果でしょうか。ニコニコアート展では、授賞式に予想を超えた人数が集まり、受賞された生徒さんが、賞品や賞状を嬉しそうに持って、何度も何度も記念写真を撮っていたことが、とてもほほえましく、生徒さんの記憶に残って自信をもって成長してもらえればと、心より思いました。

清瀬さんとは、派遣国がアメリカに決まった途端に、書類への署名の嵐で、立川駅で何度も待ち合わせして書き直したりしたのも、よい思い出です。清瀬さんは、「小さな親善大使」として、これから、派遣先のアメリカへ旅立たれます。新型コロナウイルス感染症拡大により状況は不安定ですが、現地での多くの貴重な体験と親善を行ってきてください。現地にて元気に過ごされ、髪型などもアメリカナイズされ、大きく成長されて、元気に帰国されること楽しみにしています。

新型コロナウイルス感染症への対応や運営をめぐっては、冗談で「今までで、最低の年度です」とも言われ、傷ついたこともありましたが。東京国分寺RCが歴史を重ねることにより、一番最高の年度もあれば、一番ダメダメな年度も出て来て当然です。歴史に名を刻むのは、最低と最高だと思うので、

少しは、記憶に残る年度になったかなと自嘲しています。

2021-22年度のシェカール・メータRI会長は、年度テーマを「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」とされ、第2750地区三浦眞一ガバナーは、「奉仕の心でつながろう 地域と世界と」とされ、「奉仕」を強く打ち出されていました。私自身、ロータリー活動を行うにあたって「超私の奉仕」の言葉に一番心を打たれて活動をしてきました。また、私が幹事を仰せつかった馬場年度のテーマは「明日に繋ごう奉仕の心」。「奉仕」を前面に出したテーマにしたいと考えていました。

そこで、今年度の東京国分寺RCのテーマを「地域への奉仕、継続の奉仕」としました。その心は、当クラブは、都心のクラブと違い、会員の多くが国分寺市在住、在勤のメンバーで構成されていること。約三分の一の会員が、何代にもわたる地元事業者会員、約三分の一の会員が、地元大手企業から派遣されている会員、約三分の一の会員が、地元経営者であることから、「地域」一番を謳い、伝統をつなぐテーマとしました。みなさまのご協力で、奉仕活動を進めることができたこと感謝しています。私自身は、1ロータリアンとして、クラブ運営の駒として体を動かして、準備片付けなどの運営に携わるのが、合っていると思っています。次年度からは、また1会員、1ロータリアンとして、引き続き奉仕活動を中心にやっていきたいと思っていますので、いろいろ小間使いを指示して頂けるとありがたいです。東京国分寺RCの活動はこれからも続きます。

次年度の会長は、ロータリアン3代目の宍戸会長、まさに、格式と伝統のある東京国分寺RCから、就任すべくして就任される会長ですし、次々年度岡田会長も同様です。無事にタスキを渡すことができ、安心しています。

最後になりますが、何とか、次年度へのタスキを渡すことができるのは、入会年数が間もないにも関わらず、幹事を引き受けて下さり、私自身は、国分寺青年会議所での経験もなく、仕事柄、地域の関係者との結びつきが強くない中、様々な場面で、関係を作っていただき、決められない会長を支えてくださった萩原昌幸幹事、そして、理事・役員の皆様、様々な形でご支援くださった会員の皆様、事務局の横山さんのお蔭と心よりお礼申し上げます。これで、最後の会長の時間を終わります。1年間ご協力ご支援ありがとうございました。

幹事報告

萩原 幹事

本年度最終例会となりました。

先ずは一年間、経験も少なく心もとない幹事でしたが、暖かく見守り下さりありがとうございました。そしてどちらが幹事かわ

からない程フォローをしてくださった鳥居会長には、感謝しかありません。本日、最終例会を迎えられることに心から安堵しております。本当にありがとうございました！

6月25日に国立オリンピック記念青少年総合センターにて、国際ロータリー第2750地区 青少年交換委員会による「派遣国決定通知授与式」が行われました。鳥居会長と清水委員長、私の3名で参加してまいりました。4名の派遣候補生と関係者のみの少し寂しい開催でしたが、無事に出発へ向けて準備が進んでいることに、OBとして嬉しく思いました。彼女たちが一年後に帰国する際はインバウンドの学生も居て、少しずつ以前の活気に戻ることを期待しています。そして派遣生の清瀬さんの出発の日が決まりました。8月10日(水)羽田16:00発です。お時間のある方は一緒にお見送りに行きましょう！

最後に、事務局の横山さんには本当にお世話になりました。沢山のストレスを与えたと思いますがどうかお許しください。一年間、本当にありがとうございました。



委員会報告

奉仕プロジェクト委員会

清水委員長

2022年6月25日開催の、国際ロータリー第2750地区青少年交換委員会による派遣候補生派遣国決定通知授与式にて、当クラブから推薦の清瀬茉莉さんによる決意表明スピーチがありました。大変心に残る、素晴らしいスピーチでした。本日は、会員の皆様にもぜひお聞きいただきたく準備しております。



親睦活動・出席委員会

古川 委員

会員数：38名 免除：1名
欠席：2名 出席率：94.5%
※理事会にてコロナ禍特別措置
により今年度末までメイクア
ップ済み対応とする事が決議さ
れました。

出席率：100%



◇青少年交換派遣候補生の挨拶と 決意表明スピーチ：清瀬 茉莉 様

皆様こんばんは。国際ロータリー第2750地区、東京国分寺RCにスポンサーしていただいております、現在東京都立国分寺高等学校3年の清瀬茉莉です。この度、アメリカ合衆国に派遣していただくことになりました。



派遣先がアメリカ合衆国だと発表されたのは、スプリングキャンプ初日の集合場所でした。田村委員長から「おはようございます。派遣国が決定しました。あなたはアメリカです」と軽く発表されました。その時は心の準備が出来ていなかったのが喜びよりも驚きが大きく、心が追いつきませんでした。次第に喜びが大きくなっていき初日をわくわくしながら満喫していたのもつかの間、翌日の早朝6時に一通のメールをアメリカから受け取りました。内容は「書類を早く送ってください」とのことでした。ここから私の忙しい準備の日々が始まりました。署名を急いでしていただいたにも関わらず、私の入力ミスなどで何度も署名をしてくださった鳥居様、清水様、ありがとうございました。現在はようやく落ち着き、アメリカ派遣への喜びと希望で胸がいっぱいです。

さて、私が「小さな親善大使」として行いたいことは4つあります。

1つ目は異文化を学ぶことです。世界各国から集まるインバウンズや派遣先での人々と交流を深め、様々な考え方、視点に触れることで日本の良さを再発見することと同時に自分の固定観念を取り払い、視野を広げていきたいです。

2つ目は日本についてのワークショップをひらくことです。私の特技である消しゴムはんこや着物の着方、日本食の作り方、日本文化を紹介したパネルをつくり、日本をより世界へ広げるためにワークショップをひらくことを、派遣先のスポンサークラブと計画しています。

3つ目はアメリカを思い切り楽しみ、現地に染まることです。日本を大切にすることももちろん大切ですが、現地に染まり、友人をたくさんつくることで小さな繋がりが生まれ、国際理解ができるようになっていくのではないのでしょうか？友人をたくさんつくるために部活動や様々なイベントに参加することを計画しております。

4つ目は[今]を大切にしてお過ごしことです。皆様は毎日、今を大切にしてお過ごしでしょうか？私は正直できていたとは言えません。この夏から約1年間は人生におけるかけがえない宝物となるでしょう。きっとあつという間に終わってしまうのだと思います。来年の夏にただ「楽しかった」という体験だけで終わりたいとは思いません。この1年間で何ができるか、今をどう過ごすかを考えて[行動に移して]いきたいです。考えるだけでなく、行動に移すことはとても難しいことです。苦しみや、悩みがつきものだと思います。しかし、様々な壁を乗り越えた先にある本当の楽しさを学び、今を大切にしていきます。

これまでに行ったプレゼンテーションの練習、石橋様による研修をしていただき学んできましたが、これからは「受け身」の学びから実際に異文化に触れ、[能動的]な学びをしていきたいと思っています。

国際ロータリー第2750地区の小さな親善大使としての務めを全うし、何倍にも精神的に、そして肉体的にも成長して帰ってきます。昨年の夏から私を支え続けて来てくださった東京国分寺RCの皆様、私をずっとずっと支え続けてくれた家族、私に関わって来てくださった全ての方に感謝しかありません。この感謝を胸に派遣生活を全うします。そして、これからの私の派遣生活を見守ってください。

ご清聴ありがとうございました。

役員引継式

○鳥居会長より宍戸次年度会長へ タスキ、会長バッジ、木槌の引継ぎ並びに 宍戸次年度会長ご挨拶

準備という準備はしてきているつもりです。池田幹事が色々バックアップしてくださり、本日を迎えることができました。

あと数日で7月に入りますので、ぜひ皆様一人一人が国分寺RCのためになるよう我々が企画していきますので、お力をお貸しいただければと思います。



○萩原幹事より池田次年度幹事へ タスキ、幹事バッジの引継ぎ 並びに池田次年度幹事ご挨拶

次年度幹事として、次年度会長の宍戸会長をサポートいきます。宍戸会長は非常に細かく厳しい方なので、私自身ロータリー歴が浅いため、一生懸命ついていって勉強させていただきたいと思います。

そして1年後には、この様な素敵な最終例会を迎えられるよう頑張っていきます。



○藤岡パスト会長より鳥居会長へ パスト会長バッジの進呈

○岡田パスト幹事より萩原幹事へ パスト幹事バッジの進呈



◇会場監督・親睦活動新旧委員会の引き継ぎ

○小林SAA委員長より

荒井次年度委員長へ タスキの引継ぎ 並びに荒井次年度SAA委員長ご挨拶

身に余る大役を仰せつかりまして、毎日憂鬱な時間を過ごさせて頂いております。

委員長として国分寺RCの例会にふさわしい、皆様のためになる運営に努めていきたいと思っています。年数の浅い私ですので、多くの失敗をしてしまうこともあるかと思いますが、厳しい叱咤、暖かい激励をいただければと思います。



○奈須親睦活動・出席委員長より

大高次年度委員長へ

タスキの引継ぎ

並びに大高次年度親睦活動・出席委員長ご挨拶

荒井会員同様に入会年度が浅いのですが、皆さんが楽しめるような親睦活動、出席に関してはメーキャップ等私自身経験がないためこれから勉強し、サポートしていきたいと思っています。





懇親会

◇司会：奈須親睦活動委員長

◇会員慶事のお祝い

・金婚式：森会員

私と妻は嬉しい気持ちですが、家族や会社はお祝いしてくれませんでしたので、初めてお祝いを頂きました。

結婚は4月1日のエイプリルフールにしました。忘れずにお祝いだき、ありがとうございました。



・米寿：小椋会員

よく長生きできたと思います。うちに帰って妻にも半分あげないといけません。ありがとうございました。



◇乾杯：宍戸会長エレクト

まずは鳥居会長、萩原幹事、1年間大変お疲れさまでした。思い返すと、コロナウイルス感染拡大、緊急事態宣言等により予定通りに進まなかったのは非常に残念でしたが、次年度にしっかりと力を注いでいただけたら嬉しく思います。

次年度は明るく楽しく元気よく、国分寺RCとしての誇りを持ち、一日一日まい進していきたいと思えます。先程も申しましたが、皆様のお力がなければなりませんので、ぜひ積極的にコミットしていただければと思います。

本日ご来会の皆様のご健康とご多幸、国分寺RCの益々の発展を祈念して、乾杯させていただきます。



鳥居会長・萩原幹事：ついにこの日を迎えることが出来ました。コロナ禍によるスタートで例会取り消しが数ヵ月続き先行きが見えない中、皆様のご協力の下、無事に最終例会を開催出来る事に感謝しニコニコします。富永会員：鳥居会長、萩原幹事、一年間御苦労さまでした。宍戸新会長、池田新幹事、お世話になります。近藤会員：鳥居会長・萩原幹事その他役員の皆様、1年間お疲れ様でした。感謝してニコニコです。馬場会員：鳥居会長、萩原幹事、大変お疲れ様でした。コロナ感染症の落ち着かない状況の中でしたが、素晴らしい1年間に感謝してニコニコします。濱仲会員：鳥居会長、萩原幹事さん、この一年間、いろいろあったような、物足りなかったような、大変な一年でした。しかし、無事最終例会を迎えられたことにニコニコします。関口会員：2021-22年度コロナ、自然災害、ウクライナ戦争と異常な出来事が続く中、着実に本運営をしてくれた鳥居会長、萩原幹事、お疲れ様でした。今夜は健やかに過ごせることと思います。でも、明日からは次年度が始まります。高楯会員：会長、幹事、一年間お疲れ様でした。コロナ禍ではありましたが、素晴らしい運営に感謝します。飯沼会員：鳥居会長・萩原幹事、一年間お疲れさまでした。例会の数は少なかったと思いますが、充実した一年間だったと思います。この経験を活かし、今後も我がクラブの為、頑張ってください。照木会員：①鳥居会長、萩原幹事、コロナにも負けず、一年間お疲れさまでした。大変お世話になりありがとうございました。②次年度の宍戸会長、池田幹事、あまり気張らず、いつもニコニコ楽しんで下さい。宜しく願いいたします。中村会員：鳥居会長、毎回の会長の時間楽しみにしていました。本日もよろしく願います。萩原幹事、素晴らしい幹事役お疲れ様でした。一年楽しい年度でした。ありがとうございます。宍戸会長エレクト・池田副幹事：鳥居会長、萩原幹事、1年間大変お疲れさまでした。梅雨明けとともに次年度会長の腰も良くなり、7月からいいスタートがきれそうなのでニコニコします。1年間どうぞよろしくお願い致します！小川会員：いつも一生懸命が

伝わってくる会長幹事のおかげで楽しい一年でした。ありがとうございました。神尾会員：鳥居会長・萩原幹事はじめ会員の皆さんお疲れさまでした。コロナ禍でも無事に1年間活動できたことにニコニコします。藤岡会員：鳥居丸がコロナ禍という荒波を越え無事寄港され、2021-22年度最終例会を迎えられたことにニコニコします。尾作会員：鳥居年度の一年の取り組みに感謝してニコニコします。ありがとうございました。井口会員：みなさん！！コロナで悔しい思い、心残りもあるかもしれませんが、素晴らしい一年間でした。ありがとうございます^v^ニコニコ致します。岡田会員：6月22日水曜日に小林会員、大高会員、荒井会員と飯能グリーンカントリークラブにゴルフに行きました。9番ホールで人生初のイーグルが出たので、ニコニコします。おかげ様で皆様からの多額の寄付を頂いたので大ニコです。おまけに鳥居会長、萩原幹事、1年間大変お疲れさまでした。清水会員：鳥居会長、萩原幹事、一年間ありがとうございました。なんとか奉仕プロジェクト委員長の任を終えられたことを嬉しく思いニコニコします。小林会員：会場監督委員会の皆様、一年間ありがとうございました。助かりました。萩原幹事：1年間ありがとうございました！！そして清瀬さん最高の一年を！！そして、そして横山さん一年間ありがとうございました。奈須会員：皆様のあたたかい御協力のおかげで、親睦活動・出席委員長を終えることができます。感謝の気持ちでニコニコします。谷田会員：ファイナルニコニコ！！田中将太郎会員：今年度小林晶委員長のもと、時に楽しく、時に厳しく一年間活動出来たのでニコニコさせて頂きます。佐伯会員：鳥居会長、萩原幹事、1年間大変お疲れさまでした。お2人の活躍にニコニコします！大高会員：一年間お疲れ様でした。先日荒井会員の大好きなマンゴーをプレゼントして喜んでもらいましたのでニコニコします。荒井会員：来年度はSAA委員長を拝命し、最終例会を迎え気を引きしめる為にニコニコします。

◇中締め：岡田会長ノミニー

本日は長時間に渡りお付き合いいただき、ありがとうございました。

コロナ禍、またウクライナ戦争という時期を乗り越

えた鳥居年度は、本当に大変だったと思います。

7月1日より央戸会長、池田幹事の年度が始まりますが、次々年度会長の私と小林副幹事でお支えして、次年度の最終例会もこのように盛り上がっていきたいと思います。



◇会場の様子



◇2022年6月25日(土)

派遣候補生派遣国決定通知授与式の様子



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

会 長 鳥居 尚之 幹 事 萩原 昌幸
 会報委員長 高橋 正典 副委員長 尾作 義明
 事 務 局 東京都国分寺市南町3-20-3 国分寺ターミナルビル8階
 Tel. 042-322-6480
 編 集 ・ 印 刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町3-8-12 Tel.042-320-5601
 URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>